

SAINT-CLAUDE

La médiathèque fermera ses portes le 13 août... ... et rouvrira le 3 décembre

Seize semaines seront nécessaires pour préparer et transférer l'ensemble des collections

Le chantier de la nouvelle médiathèque est en voie d'achèvement. Les bibliothécaires vont devoir se consacrer entièrement à la préparation du déménagement des collections.

La médiathèque de Saint-Claude fermera ses portes samedi 13 août 2016, à 16h. Cela constituera le point final d'une histoire de 33 ans dans les locaux actuels de la place Jacques Faizant.

L'inauguration de la nouvelle médiathèque est programmée le 2 décembre, et son ouverture festive samedi 3 décembre 2016.

Ces seize semaines de fermeture seront notamment nécessaires pour la mise en carton des 7300 documents du fonds patrimonial, des 16000 ouvrages des réserves, le réétiquetage, puis l'emballage des 28000 documents en accès libre, le déménagement de plus de 2500 cartons et du mobilier des agents, la mise en place des documents dans le nouveau bâtiment ...

Cette fermeture intègre également du temps de formation, d'acquisition de nouveautés, de programmation d'animations...



La médiathèque se trouve Place Jacques Faizant depuis 1983



Il faudra plus de 2500 cartons pour transférer les ouvrages...

PRATIQUE

Durant la fermeture:

- les usagers pourront emprunter et rapporter leurs livres sur les sites de **Saint-Lupicin, Septmoncel et Viry**
- le retour des ouvrages pourra se faire au **Musée de l'Abbaye**, aux heures d'ouverture.
- les prêts JuMel se poursuivront : les lecteurs de Saint-Claude devront retirer et rapporter leurs réservations à Saint-Lupicin.
- les abonnements en cours de validité seront prolongés de seize semaines.

Contact

03 84 45 05 69
mediatheque-hautjurasaintclaude.fr

Contact Presse :

Julien Vandelle

03 84 45 05 69

j.vandelle@mediatheque-hautjurasaintclaude.fr